

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:24

PAG - 1 -

Jueves 12 de Mayo de 2015

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO (ANOCHES)

RADIO YA

Programa: **El Super Reportero**

Presentador: Sergio Miranda.

Invitados: Leonel Téller (Director Ejecutivo de la Empresa canal Interoceánico de Nicaragua)

Leyó, según Miranda, una entrevista que le hiciera un periodista de la BBC de Londres al Presidente Enrique Bolaños y la valoró de divertida.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TELEVISION (ANOCHES)

Canal 11

Programa: **Causa Común**

Presentador: Eduardo Gonzáles

Invitados: José Guerra (Representante de Fecatranic), Vidal Almendarez (Representante de Fenico taxi)

Temas: Cambio de Placas.

Canal CDNN

Programa: **Entrevistas CDNN**

Presentador: Plinio Suárez.

Invitados: Columba Calvo (Embajadora de México en Nicaragua)/Juan Carlos Habed (Representante Legal de Texaco), Francisco Landero (Médico Toxicólogo)

Temas: Trabajo que ha realizado la Embajadora-TLC /Derrame de combustible de la Texaco.

Calvo dijo que ven con atención lo que está sucediendo en el país. Añadió que México siempre ha tenido muy buenas relaciones con Nicaragua, con el Presidente Bolaños el Gobierno del Presidente Fox se identifica en muchos aspectos de la Política Internacional, tenemos muchísimos convenios, muchísimas relaciones en todos los sentidos y en la medida que suceda algo aquí a México obviamente le interesa.

+Negó que la visita del Presidente Bolaños a México se haya cancelado ya que esta se pospuso. Explicó que están trabajando sobre las nuevas fechas y que consideran que la visita del Presidente Bolaños puede ser a principios del mes de junio dependiendo de las agendas de ambos presidentes. La Embajadora de México en Nicaragua cree que va a ser una visita muy importante ya que hay varios acuerdos que se van a firmar, parte importante va a ser el grupo de empresarios que paralelamente a la comitiva oficial van a ir con el mandatario nicaragüense, donde ya se han detectado algunas inversiones y algunos acuerdos en materia comercial que puede venir a Nicaragua.

Habed ratificó que la Texaco ha expresado y tiene el compromiso de remediar el derrame de combustible que causó. Externó que es un compromiso corporativo atender cada accidente que tienen sin tener o no Organismo no gubernamentales y Gubernamentales solicitándolo.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARÍA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:24

PAG - 2 -

NOTICIAS DE TV (ANOCHE)

+La Embajada Estadounidense confirmó que revocó la visa al Diputado Noel Ramírez bajo la sección 212 de la Ley de Inmigración, dicha sección prohíbe la entrada a Estados Unidos a todo funcionario público de quien se tenga conocimiento que está involucrado en actos de corrupción, así como personas que se benefician de esos mismos actos. **(Canal 2, TV Noticias, canal 10, Acción 10, Canal 99, CDNN)**

+El periodista Giovanni Loaisiga, dijo que una fuente les informó que la EMBUSA podría ampliar en los próximos días el número de Diputados Liberales a quienes se les quitará la visa Americana. **(Canal 8, Noticiero Independiente)**

+Vía telefónica, según dijo la presentadora, el Diputado Liberal Noel Ramírez aseguró que recibió el comunicado del cónsul de Estados Unidos en el que le dejaban sin efecto la visa múltiple de la cual gozaba, según Ramírez el cónsul le comunicó que si deseaba solicitar otra visa este podría reunirse con él en los próximos días. Ramírez dijo que prefería esperar a reunirse con el cónsul de Estados Unidos para comentar sobre los motivos de dicha decisión. **(Canal 2, TV Noticias)**

+Carmen Gutiérrez Salazar, representantes permanente de Nicaragua ante la OEA anunció al secretario de la Presidencia, Ernesto Leal, como candidato para el cargo de Secretario Adjunto de la OEA. La elección se llevará a cabo en el trigésimo quinto periodo ordinario de sesiones de la Asamblea General en junio del 2005. **(Canal 2, TV Noticias)**

+El Expresidente de la Corte Suprema de Justicia Roberto Arguello calificó de golpe de Estado al Presidente Enrique Bolaños la creación de las nuevas Instituciones que le otorgan poderes absolutos a la Asamblea Nacional. Arguello dijo que la ley 512 es inconstitucional porque quita el derecho de apelar a las partes. Agregó que la Ley creadora de la SISEP es un golpe de Estado ya que significa que el poder político se ha apoderado de los principales elementos que constituyen la marcha del Estado, el caos jurídico ya está planteado y la solución a este conflicto jurídico-político sería un arbitraje Internacional. **(Canal 2, TV Noticias)**

+Sobre la controversial aprobación de la Ley de la propiedad, el Expresidente de la Asamblea Nacional Luis Humberto Guzmán considera que no se debe exagerar, ni tergiversar, al contrario Guzmán la considera correcta. **(Canal 12, Noticias 12)**

+El Contralor Guillermo Arquello, negó que la CGR ya tenga lista una resolución donde se establece corresponsabilidad penal y administrativa contra el ex alcalde Herty Lewites por malos manejos en su administración. **(Canal 8, Noticiero Independiente)**

+41 Funcionarios de alta envergadura del MECD recibieron salarios por debajo de la mesa durante el período comprendido entre enero 2002 a enero 2004 durante la administración del ex ministro Silvio de Franco. Para el dirigente de ANDEN este dinero representa unas 100 plazas de empleos para maestros y la reducción de la brecha de exclusión del sistema educativo para la niñez. **(Canal 99, Noticiero CDNN)**

+Maestros de colegios subvencionados amenazarán con paralizar las clases porque aún no reciben el aumento salarial de 432 córdobas aprobado en la Ley general del Presupuesto. **(Canal 12, Noticias 12)**